

Wir betrauern den Tod des
Gründungspartners unserer Kanzlei

Dr. Alfred Stiefenhofer

Rechtsanwalt und Steuerberater

* 31. März 1931 † 21. Januar 2022

Alfred Stiefenhofer war ein herausragender Jurist und leidenschaftlicher Anwalt, der seinen großen beruflichen Einsatz stets mit hohem ethischen Anspruch verband.

Für seine Mandanten war er ein kluger, weithin geschätzter Berater, der hohes Ansehen genoss.

Wer mit ihm zusammenarbeiten durfte, hat ihn als prägendes Vorbild erlebt. Sein Anspruch an hohe fachliche Qualität und Einsatzbereitschaft hat Maßstäbe gesetzt. Dabei hat er nie den Menschen aus den Augen verloren.

Alfred Stiefenhofer hat unsere Partnerschaft mit seiner Geradlinigkeit, seinem unternehmerischen Weitblick und seiner schöpferischen Kraft bis heute geprägt. Das Wachstum unserer Sozietät in Deutschland und international, ihre Unabhängigkeit und ihre führende Rolle unter den europäischen Anwaltskanzleien sind maßgeblich auch sein Werk.

Wir sind Alfred Stiefenhofer zu großem Dank verpflichtet. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner
Familie und seinen Angehörigen.

Noerr Partnerschaftsgesellschaft mbB
Die Partner und Mitarbeiter